

Federación de Ajedrez hará campeonato virtual de ajedrez Femenino On-Line, dedicado al día de las Madres.

La Federación Dominicana de Ajedrez, anunció la celebración del torneo de ajedrez femenino en línea en la plataforma internacional lichess.org donde han confirmado su participación decenas de ajedrecistas de todo el país quienes respaldan esta iniciativa de la entidad deportiva y cumplir así con el programa Quédate en tu Casa, el evento tendrá una dedicatoria especial al día de las Madres que se celebra el domingo 31 de mayo.

Los detalles fueron ofrecidos por la Ing. Angie Paula Secretaria de Actas y encargada de genero de la Federación acompañada del Lic. Pedro Domínguez Brito, presidente de la entidad quienes comunicaron que el torneo se estará realizando el próximo miércoles 27 del presente mes en la plataforma internacional de ajedrez lichess.org a las 7:00 pm.

Significó que la Federación Dominicana de Ajedrez en conjunto con la plataforma internacional de ajedrez Lichess.Org está interesada en fomentar el ajedrez en Línea con la

práctica, fomento y participación de torneos virtuales.

Informó que en este evento deportivo virtual solo podrán participar las jugadoras dominicanas que se inscriban creando su usuario en la plataforma Lichess.Org, indicando que para presidir el comité organizador fue escogido el experto nacional Nobel Del Rosario acompañado del director del torneo que será Leonardo Estévez, quienes informaron que el evento virtual femenino se jugará a un ritmo de tiempo de 5 minutos con 3 segundos de incremento para cada jugadora.

Domínguez Brito presidente de la FDA resaltó que de esta manera mantenemos activo el fomento de nuestro deporte y mantenemos motivados a nuestras ajedrecistas a mantenerse en su casa durante estos días, este tipo de evento se viene realizando a nivel mundial en coordinación con todas las Federaciones de ajedrez.

Domínguez Brito dijo que este será un evento sin precedente cabe destacar la participación de las Maestras Nacionales, Wilsaida Díaz, Patricia Castillo, Ariella Adames, Jeniffer Almanzar, y de las expertas Altagracia Pachano, Dianelva Moronta, Franchesca Rodríguez, Julia Muñoz, Elena Muñoz, entre otras.

Lichess es uno de los mejores sitios para jugar al ajedrez por internet, donde se han organizado torneos, que superó varios récords. Participaron 218 jugadores titulados, incluidos 34 grandes maestros, que practicaron «ajedrez bala» durante dos horas, con un minuto por

jugador para toda la partida.